



Jesús Fernández. | ARCHIVO



José Luis Herrero. | ARCHIVO

Jesús Fernández y José Luis Herrero, nuevos directores del CIE y Cursos Internacionales

R.D.L.

La remodelación de la Universidad de Salamanca planteada por el nuevo equipo rectoral comienza a tomar forma. Tres profesores de la Facultad de Filología asumirán nuevos retos: Jesús Fernández González, José Luis Herrero Ingelmo y Javier de Santiago Guervós.

Lo más probable es que el rector proponga hoy al Consejo de Gobierno el nombramiento de Jesús Fernández, profesor de Lingüística General, como director del Centro Internacional del Español (CIE) en sustitución de Carmen Fernández Juncal. No es la primera vez que este docente asume un cargo de este tipo, entre 2001 y 2006 fue director de Cursos Internacionales.

Por su parte, José Luis Herrero Ingelmo, profesor de Lengua Española, probablemente volverá a Cursos Internacionales, donde fue subdirector, en calidad de director académico. Parece que junto a él seguirá como consejero delegado José Miguel Sánchez Llorente. En cuanto a su compañero de departamento, Javier de Santiago Guervós, sustituirá a Noemí Domínguez en las labores de representación de la Universidad de Salamanca con el Instituto Cervantes para el Servicio Internacional de Evaluación de la Lengua Española (SIELE).